

Rotary 

会報

第 1884 回例会

10月25日 No.16



会長 櫻内 康裕 幹事 早川 正彦

●友好クラブ

韓国・龍仁ロータリークラブ
国際ロータリー第 3600 地区

●姉妹クラブ

千曲川ロータリークラブ
国際ロータリー第 2600 地区●提唱インターアクトクラブ
光明学園相模原高等学校
インターアクトクラブ

<今年度第 1 回 夜間例会>

【会長の時間】

久しぶりの夜間例会というよりも、今年度になり、初めての夜間例会になりました。もう少し、早めに開催したかったのですが、前半に奉仕事業やガバナー公式訪問があり開催時期が遅れました。本日は楽しくやってみましょう。



先週 10 月 15、16 日に地区大会が開催され、第 1 日目「会長幹事会」は、佐野ガバナーの点鐘で開会し、RI 会長代理で舟木いさ子様(東京白金 RC、2013~14 年度ガバナー)が出席されました。

その後、四種委員会報告や大会決議が採択され、2015~16 年度地区決算報告がありました。決算報告の中で、今までの積立金の項目が「危機管理等積立金会計」となり、積立金 2,340 万円と事業

会計から 2,660 万円を繰り入れて、5,000 万円になっています。これは自然災害等に対応し、交換留学生や米山奨学生の緊急避難や、帰国費に充てることでした。また委員会報告も 10 委員会の委員長より報告がありました。

その後、地区指導者育成セミナーに入り、黛会員と寂住会員が合流し、『ロータリーは今後どのように変わるのか』(石黒慶一 RI 理事エレクト)、『ロータリーとロータリー財団が育んだ人たち』(久保田財団補助金委員長)の講演があり、最後に RI 会長晩餐会も盛大に行われていました。

2 日目は相模原からチャーターバスで会場まで行ったためか、参加者が例年より多く 21 名でした。本会議では当クラブが出席率部門で第 3 位の表彰を受けました。

今回は早退される方も少なく、大懇親会には出席しませんでした。相模原に戻っての打上げ、懇親会にも 12 名の参加を頂き、大変楽しい時間でした。

懇親会風景



地区大会の感想あれこれ



取住会長レポートより一本締めまで



● 黛 裕治会員

今年度初めての久しぶりの夜間例会、皆で楽しみましょう。

● 大井 達会員

- ①久しぶりの夜間例会で、時間を間違えました。
- ②来週は卓話の担当です。お役に立てるような話ができるかどうか心配ですが、宜しくお願いします。

● 田後隆二会員、中山徹男会員、藤本恵介会員、池之上和哉会員

- ①地区大会お疲れ様でした。
- ②本日は宜しくお願いします。

本日のスマイル額 20,000円

今年度の累計額 395,000円

スマイルBOX

● 櫻内会長、早川幹事

①久々の夜間例会です。皆さん、にぎやかに楽しみましょう。

②先日の地区大会、皆さん、お疲れ様でした。

● 小野 孝会員

増強、あと4名に向かって、皆で頑張りましょう！

● 江成 利夫会員、阿部 毅会員

久々の夜間例会ですね。一緒に楽しみましょう。

● 金沢 邦光会員

血圧が高めなので、酒は控えめにします。あまり飲ませないようお願いします！

● 瀬戸 裕昭会員

①夜間例会を皆で楽しみましょう。

②地区大会参加の皆さん、ご苦労様でした。当日、お弁当を食べたので、多めにスマイルします。

● 取住 悦子会員

①地区大会に参加の皆様、お疲れ様でした。お昼美味しかったです。

②今年度初の夜間例会、楽しみです。

例会プログラム

11月 1日卓話 大井 達会員
定例理事役員会

8日卓話 大坪 征弘会員

15日ゲスト卓話「財団月間にあたり」
担当：財団学友（詳細未定）

例会記録

点 鐘 18時30分

場 所 相模原市民会館「あじさいの間」

司 会 阿部 毅 副SAA

斉 唱 「それでこそロータリー」

ソングリーダー 大井 達会員

出席報告

| 会 員 | 出席(出席対象26名) | 事前メイク者 |
|-----|-------------|--------------|
| 36名 | 25名 | 3名 |
| 欠席者 | 本日の出席率 | 修正出席率(10/11) |
| 3名 | 90.32% | 97.06% |